



篤行慎思

進んで学ぶ子 やさしく助け合う子 元気でねばり強い子

令和6年度
井原市立木之子小学校
学校だより 8月①

防災の日

9月1日は、防災の日です。関東大震災の犠牲者は10万人以上とされています。その後も多くの大地震が起こっています。また、9月は台風による大きな被害を受けたこともあります。

これらの被害状況は、映像や文書に記録されたり、石碑などに記されたり、様々な形で教訓として伝えられています。「防災の日」は、これらの教訓を思い出し、備えを再確認する日として位置づけられています。

これからは、地震や大雨・洪水の対策に加え、熱中症や感染症の対策も考えなければなりません。いつ・どこで発生するかわからない自然災害に備え、自分の命は自分で守る知識とスキルについて、みんなで考える一日として「防災の日」を過ごしてみましょう。



8/24~27日【しまなみ学童軟式野球大会】

井原アローズJr.が学童軟式野球大会に出場しました。おめでとうございます。木之子小学校では、3名の児童が所属しています。

8/25(日)【井原市ソフトボール大会】

井原市ソフトボール大会が、井原リフレッシュ公園で行われました。一年間練習してきた総まとめとして、木之子・荏原・稲倉連合の稲木川ユナイテッドが出場しました。監督やコーチの皆さんの指導を受け練習してきた成果を出し切り見事優勝しました。一人一人が白球を一生懸命に追っていく姿がすばしかったです。おめでとうございます。



8/18(日)【奉仕作業】

暑い中、保護者の皆様には、たいへんお世話になりありがとうございました。6年生もすみずみまで掃除をしてくれました。

きれいになった学校で、2学期をスタートすることができ、感謝しています。

お世話になった保護者の皆様・地域の皆様
ありがとうございました

7/20(土)

【木之子慎思少年団デイキャンプ】

木之子小学校で、少年団によるデイキャンプがありました。火起こし体験や昼食作り(飯ごう炊飯・カレー)など、友達と協力しながら楽しい時間を過ごすことができました。



8/6(火)・7(水)

【きのこキッズくらぶ 絵画教室】

2日間にわたり、木之子公民館で行われました。子供たちは、夏休みにしたこと、生き物・野菜などを、指導してくださる先生方のアドバイスを受けながら、丁寧に描き進めていきました。



8/11(日)【きのこキッズくらぶ かけっこ教室】

指導者の方が、子供たち一人一人に早く走るコツを教えてくださいました。足を高く上げて走る、大きく手を振って走る、胸をはって走るの3つのポイントを身に付け、走るフォームがぐんぐん安定していきました。



8/13(火)【きのこ夏祭り】



談議所公園で、きのこ夏祭りが盛大に開催されました。夜店・盆踊り・ふるさと花火などが催され、子供たちはおいしいものを食べたり、友達とおしゃべりをしたりして、とても楽しそうでした。「笑顔あふれるきのこの輪」が、会場いっぱいに広がりました。PTA・少年団役員の皆様には、バザー等で大変お世話になりました。

8/17(土)【青田刈り】

6年生が、歩む会、少年団の方々にお世話になり、しめ縄作りに使うための稲刈りをしました。最初に、稲の刈り方を教えていただき、鎌をもって一株ずつ刈っていきました。次第に慣れて、手際よく作業を進めることができました。

